

2007 № 350

СОДЕРЖАНИЕ

- 375-384 Взаимопомощь во время охот у хищников различных видов (адьюторизм). А. А. СЛУДСКИЙ
- 384-385 Зимовка колпицы *Platalea leucorodia* на Алаколь-Сасыккольской системе озёр. Н. Н. БЕРЕЗОВИКОВ, Ю. П. ЛЕВИНСКИЙ
- 386-389 Гнездование орлана-белохвоста *Haliaeetus albicilla* в окрестностях участка «Острасьевы яры» заповедника «Белогорье» (Белгородская область). С. Ф. САПЕЛЬНИКОВ, А. С. ШАПОВАЛОВ
- 389-390 Доказательство гибели белоспинного альбатроса *Phoebastria albatrus* на дрейфтерном промысле лососей в российских водах Берингова моря. Ю. Б. АРТЮХИН
- 390-393 О значении освещённости гнезда у птиц-дуплогнездников. К. Н. БЛАГОСКЛОНОВ
- 393 О залёте чернобровой камышевки *Acrocephalus bistrigiceps* на юг Магаданской области. И. В. ДОРОГОЙ
- 394-397 Трофические связи турухтанов *Philomachus pugnax* с зерновыми полями в период весенней миграции в Северном Казахстане. Н. Н. БЕРЕЗОВИКОВ
- 398-402 Состав корма птиц разных видов, входящих в одни и те же стаи. И. В. ПРОКОФЬЕВА
- 403 Встреча чёрной вороны *Corvus corone corone* в Санкт-Петербурге. А. В. БОГУСЛАВСКИЙ
-

Редактор и издатель А. В. Бардин
Кафедра зоологии позвоночных
Санкт-Петербургский университет
Россия 199034 Санкт-Петербург

CONTENTS

- 375-384 Mutual help during hunting in the predators of different species (adjutorism). A. A. SLUDSKY
- 384-385 Wintering of the the Eurasian spoonbill *Platalea leucorodia* in Alakol-Sassykkol lake system. N. N. BEREZOVIKOV, Yu. P. LEVINSKY
- 386-389 Case of breeding of the white-tailed eagle *Haliaeetus albicilla* near plot «Ostrasjevy Yary» of the nature reserve «Belogorie», Belgorod region. S. F. SAPELNIKOV, A. S. SHAPOVALOV
- 389-390 The evidence of death of the short-tailed albatross *Phoebastria albatrus* in driftnets in the Russian sector of the Bering Sea. Yu. B. ARTIUKHIN
- 390-393 On the importance of illumination in the nests of hole-nesting birds. K. N. BLAGOSKLONOV
- 393 The records of vagrant Schrenk's reed warbler *Acrocephalus bistrigiceps* in southern part of the Magadan Region. I. V. DOROGOY
- 394-397 Trophic relations of ruffs *Philomachus pugnax* with grain fields during spring migration in the Northern Kazakhstan. N. N. BEREZOVIKOV
- 398-402 On stomach contents of birds from common mixed tit flocks. I. V. PROKOFJEVA
- 403 The record of the carrion crow *Corvus corone corone* at St.-Petersburg. A. V. BOGUSLAVSKY
-